



FOTOS: SEREMI DE EDUCACIÓN



180 ESTUDIANTES PARTICIPARON EN LOS 28 PROYECTOS QUE EN ESTA OPORTUNIDAD PARTICIPARON DE LA FERIA "PROTAGONISTAS DEL CAMBIO".

Proyectos innovadores se lucieron en Feria de establecimientos Técnico-Profesionales

28 iniciativas arribaron a la Feria de Proyectos 4C "Protagonistas del Cambio" del Mineduc y Conexium.

Redacción
La Estrella

Más de 180 personas fueron testigos de los 28 proyectos innovadores desarrollados por estudiantes de 12 establecimientos Técnico Profesionales (TP) de Arica y Parinacota en la Feria Proyectos 4C "Protagonistas del Cambio".

Se trata de una versión más de esta actividad que congrega a los establecimientos con esta modalidad, bajo el Modelo 4C; o sea Colaboración, Comunicación, Creatividad y pensamiento Crítico.

La estrategia es parte de la línea 3 de Red Futuro Técnico, programa impulsado por el Ministerio de Educación, a través de la

Secretaría Ejecutiva de Educación Media Técnico Profesional (EMTP), y ejecutado por la consultora Conexium.

GANADORES

Los ganadores de la Feria de Proyectos 4C – Protagonistas del Cambio fueron: Liceo Politécnico de Arica, que obtuvo un empate en el primer lugar con dos proyectos destacados: "EcoCharge", un nodo deportivo para la carga de teléfonos mediante ejercicio físico; y "Recicla-neitor", una máquina diseñada para la gestión de residuos en los establecimientos educacionales.

El segundo lugar lo obtuvo el Colegio Tecnológico Don Bosco con su proyecto "NEWLO" que pre-



LA ESTRATEGIA ES PARTE DE LA LÍNEA 3 DE LA RED FUTURO TÉCNICO.

sentó S.A.V: Sistema Antirrobo de Vehículos. Finalmente en tercer lugar, el Liceo Domingo Santa María se destacó con la aplicación "B.B.S", un dispositivo para la reducción de basura en eventos masivos.

Carlos Bahamondes

Valdés, jefe del Departamento Provincial de Educación detalló que "la importancia de este tipo de actividades facilita la visibilización de los estudiantes, para que muestren sus habilidades y aptitudes, sus aprendizajes y cómo



DESTACARON EL BUEN NIVEL DE LOS PROYECTOS.

éstos actualmente los apliquen para solucionar problemas reales. Por lo tanto, cuál va a ser su aporte una vez que ellos egresen de los establecimientos TP para el desarrollo del país y de nuestra sociedad", dijo.

Finalmente, Claudia

Zamorano Chía, rectora del CFT Estatal, concluyó que "el desarrollo de los proyectos genera un círculo virtuoso, ya que los estudiantes comprenden que es posible ir más allá de sus propios sueños".